

Auf das Bauchgefühl verlassen

Theater vermittelt Kindern Strategien bei sexuellen Übergriffen

Bad Westernkotten – „Mein Gefühl ist echt, mein Gefühl hat immer recht“, „Ich kann mich auf mein gutes oder schlechtes Bauchgefühl verlassen“. „Ich bin nicht schuld und ich darf mir Hilfe holen“. All dies und noch viel mehr lernten die Kinder der dritten und vierten Klasse der AstridLindgren-Grundschule, vermittelt von der theaterpädagogischen Werkstatt Osnabrück.

Die beiden Schauspieler Nicole Beuté und Peter Reniers gaben den Kindern Strategien im Umgang von Übergriffen und sexuellen Missbrauch an die Hand. Sie scheuten sich auch nicht, Dinge wie Brust, Scheide oder Penis klar beim Namen zu nennen. Das Thema wurde im Unterricht begleitet. Am Schluss erhielten die Kinder die Telefon-Nummer der „Nummer gegen Kummer“ (116111), an die sich kostenlos und anonym wenden können. Das Projekt findet seit zehn Jahren an der Schule statt. In diesem Jahr wurde es maßgeblich unterstützt durch die Karl Bröcker Stiftung. rh



In dem Theaterstück findet ein Schüler bei seiner Lehrerin endlich jemanden, der ihn ernst nimmt. Foto: Hense